



うばどうっ子だより

令和元年度 学校だより
R2.1.28 第20号
文責 校長 小林 雅

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

スキー教室中止のお知らせ

1月23日付け配付文書でお知らせしたとおり、今年度の校内スキー教室はスキー場の雪不足や校庭での練習ができないため、やむを得ず「中止」という判断をいたしました。スキー教室を楽しみにしていた子ども達にとっては残念なことになったと思います。雪不足でスキー教室が開催できないという、前例がない状況であったため関係者との連絡調整を行い、近隣学校の状況も踏まえ判断いたしました。保護者の皆様には大変ご心配をおかけしたと思います。

来年度以降もこのような状況が考えられますので、後日スキー教室についてアンケートを行います。開催時期、開催場所等忌憚のないご意見をお願いいたします。

パソコン教室を行いました。

2月14日、16日、21日に五十嵐直子先生を講師にお迎えし、全学級でパソコン教室を行いました。子ども達はパソコンで絵を描いたり、文字を書いたり、写真や絵を貼り付けたりと楽しみながらパソコン操作を学習しました。来年度から「プログラミング学習」が始まります。これからはパソコン操作も、大切な学習になっていきます。本校も、来年度から始まる「プログラミング教育」について準備を進めております。



1年生



2年生



3年生



4年生



5・6年生



堂島小との合同研修会

児童用パイプハンガーが寄付されました。

姥堂地区交通安全協会母の会より児童用パイプハンガーが寄付されました。合計で7台寄付され各学級に配置しました。

防寒着やスキーウェアなどをかけるのに丁度良く、濡れた防寒着を教室で乾燥できるようになりました。大切に使用していきたいと思っております。姥堂地区交通安全協会母の会の皆様、ありがとうございました。



ハンガー写真1



ハンガー写真2

インフルエンザが発生しました。

インフルエンザに罹患した児童が出ました。今後流行する可能性があります。ご家庭と連携しながら予防に努めたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



○家庭へのお願い

- ・朝の検温をお願いします。(熱がある場合は病院の受診をお願いします)
- ・家庭に戻ったら手洗い、うがいをさせてください。(手にウイルスが付着している場合があります)
- ・体の抵抗力を高めるために、食事をしっかりと、入浴し、睡眠時間を十分確保してください。
- ・学校では状況によりマスクを着用させます。毎日マスクの準備をお願いします。
- ・外出する際はマスクを着用し、出来るだけ人混みをさけてください。

※インフルエンザは、ときに生命に関わる危険な病気となる可能性があります。子どもの健康を第一に考えた対応をして参ります。今後もご協力よろしくお願いいたします。